



Gemeinde Lausen



Stadt Liestal

Tiefbau

Lausen, 16.12.2020/an

INFO-FLYER

«Verzögerungen bei der Sanierung Heidenlochstrasse in Liestal» Information über die Auswirkungen auf die Busverbindung 78

Die Stadt Liestal hat den Gemeinderat Lausen darüber informiert, dass es bei den Bauarbeiten zur Sanierung der Heidenlochstrasse in Liestal bedauerlicherweise zu Verzögerungen kommt, weshalb der Busbetrieb der Linie 78 via Heidenlochstrasse – Weidmattstrasse bis voraussichtlich Herbst 2021 nicht wiederaufgenommen werden kann.

Aus Gründen der Fahrplanstabilität, der sehr knappen Durchfahrverhältnisse für die Busse durch die Baustelle, der gewonnenen Erkenntnisse und der Fahrgastgewohnheiten muss die Buslinie 78 bis zum Ende der Bauarbeiten weiterhin auf Liestaler Seite über die Kasino- und die Altmarktstrasse und nachfolgend auf Lausner Seite über die Brühlstrasse umgeleitet werden.

Da die Zufahrt in das Grammetquartier auf Liestaler Seite von den kommenden Bauarbeiten an der Heidenlochstrasse betroffen sein wird, ist es ausserdem unumgänglich, den Verkehr im kommenden Jahr zeitweise wieder über die Weidmattstrasse umzuleiten.

Es wurde vereinbart, dass die Stadt Liestal die Gemeinde Lausen über den Fortschritt und die Auswirkungen der Bauarbeiten auf die Verkehrsführung in Lausen informiert. Allfällige Veränderungen werden wir zu gegebener Zeit im Lausner Anzeiger und auf der Homepage www.lausen.ch publizieren. Ansprechpartner für allfällige Fragen zur Verkehrssituation und zum Bauablauf können an die örtliche Bauleitung, Ingenieurbüro Gruner AG, Herr Tobias Zänglein (tobias.zaenglein@gruner.ch oder Telefon 061 317 62 60) gerichtet werden.

Der Gemeinderat Lausen ist in weiteren Abklärungen mit dem Stadtrat Liestal, um diese für die Lausner Einwohnerinnen und Einwohner unbefriedigende Situation bald möglichst zu verbessern.

Im Namen der Stadt Liestal und der Gemeinde Lausen bitten wir Sie höflich um Kenntnissnahme und danken Ihnen für Ihr Verständnis.